

Fecha	Sección	Página
29.04.2009	Ciudad y Estados	40

La delegación adquiere 30 pipas diarias en la entidad mexiquense

En Iztapalapa sigue la compra del líquido al Edomex

México > Flor Canseco

a delegación Iztapalapa continuará con la compra de agua potable a empresas privadas del Estado de México para garantizar el abasto del líquido a los habitantes, hospitales y reclusorios de la demarcación.

El director general de Servicios

Urbanos de Iztapalapa, Alfonso Hernández, reconoció que permanentemente la falta del líquido se presenta en la zona oriente de la ciudad, por lo que la delegación destinó 3 millones de pesos para

la Conagua en el presente año. Ante el cerco sanitario, dijo, se

redobla la entrega de agua a través de las 140 pipas con las que cuenta la delegación, "diariamente se realizan 650 viajes, más 30 que adquirimos de la entidad mexiquense".

que la delegación compra a empresas privadas del Estado de México sanitario". equivalen a 300 mil litros, lo que representa para la jurisdicción un

costo de 30 mil pesos diarios.

Hernández, indicó que actualla compra de agua, durante los menteenladelegación existencerca demarcación.

cortes que tiene planeado realizar de 50 colonias y unidades habitacionales que carecen del suministro de agua potable, sin embargó mencionó que se da prioridad a clínicas del ISSSTE, al hospital Morelos, al de la Comunidad Económica Europea, el Infantil y a los reclusorios femenil y varonil, "para que permanente-Los 30 tráileres de agua, dijo mente tengan agua y cubran las medidas de higiene ante el cerco

> Comentó que con el sismo que se registró el lunes pasado, ocho pozos dejaron de operar, lo que agudizó el problema en los barrios del centro de la



Página 1 de 13325.70 \$ 13 Tam: 123 cm2 LRIVERA